

Inauguraron boca de pago de Provincia NET en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador
Jueves, 08 de Octubre de 2015 00:00

{besps}secretariageneral08102015|width=215|height=322{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió el pasado día lunes 5 en la Municipalidad a Santiago Montoya, presidente del Grupo Provincia.

Luego de una conferencia de prensa en el despacho del jefe comunal, ambos funcionarios visitaron la casa natal de Juan Domingo Perón, y posteriormente concurren a Carlos Beguerie donde se llevó a cabo la inauguración de la boca de pago de Provincia NET (la empresa de tecnología del holding) que funcionará en el interior de la Delegación. Esta apertura se comenzó a gestar a fines de junio, cuando el Intendente Juan Carlos Gasparini visitó las oficinas del Grupo Provincia y firmó, junto a Montoya, un acuerdo de cooperación con el fin de llevar este servicio al distrito.

También se hizo entrega de 3 computadoras completas, una para el Club Social y Deportivo Carlos Beguerie, otra para los bomberos voluntarios y la restante para el destacamento policial, de parte del presidente del Grupo Provincia Santiago Montoya.

Tras el corte de cinta, quedó oficialmente inaugurado el centro de servicios que no solo posibilitará pagar impuestos, sino que además se podrá hacer depósitos o retirar dinero. La flamante boca de cobro estará abierta de lunes a viernes de 8:00 hs. a 14:00 hs. Se podrán abonar servicios con o sin factura, en efectivo o con tarjeta de débito VISA, realizar extracciones de hasta \$3.000 con tarjetas de débito del Banco Provincia y cargar crédito a teléfonos celulares. Este nuevo punto de atención se suma al ubicado en la calle Ciappa Anaut 38 en Roque Pérez, que atiende de lunes a viernes de 8:00 hs. a 13:30 hs. y de 16:00 hs. a 20:00 hs.

Inauguraron boca de pago de Provincia NET en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Jueves, 08 de Octubre de 2015 00:00

"Desde Provincia NET trabajamos para mejorar la calidad de vida de la gente, tal como nos pide el Gobernador Daniel Scioli. Los vecinos podrán pagar todos sus impuestos y servicios de forma fácil, rápida y segura, evitarán largas colas y no tendrán que desplazarse largas distancias para realizar sus trámites", sostuvo Montoya. Por su parte, Gasparini expresó que "es una localidad muy chica, prometimos no abandonarla y la hemos dotado de infraestructura. Es importante para nosotros y para la gente de Beguerie que un funcionario de la calidad de Montoya venga a nuestro pueblo a traer nuevos servicios. Todos los días estamos pensando qué podemos hacer por esta localidad que tanto queremos". Asimismo, Montoya sostuvo que "como dice Scioli, no hay pueblos pequeños, hay sueños grandes. Hoy damos un paso adelante para que la gente pueda simplificar sus trámites, esto le devuelve minutos a su vida y demuestra que nos acordamos de los lugares medianos, de los chicos y los grandes, todos son importantes para nosotros".

Luego, se compartió un almuerzo en el cual Montoya propuso un brindis como corolario de la jornada.